



Si el partido funciona, no hay problema sin solución



Fueron visitados en Villa Clara un total de 269 centros de la vida económica y social de la provincia, hubo diálogos con más de 10 mil villaclareños y pobladores residentes en 53 comunidades de mayor complejidad.

Freddy Pérez Cabrera / Osdany Meriño, 14 de Abril de 2023

SANTA CLARA. —A la asimilación autocrítica de los resultados y a convertirlos en motivación para resolver los muchos problemas detectados, llamó Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Secretario del Comité Central del Partido y Presidente de la República, al resumir la visita integral del Secretariado del Comité Central y su estructura auxiliar a Villa Clara.

Durante tres días de intensa labor, en la que se recorrieron los trece municipios del territorio; fueron visitados un total de 269 centros de la vida económica y social de la provincia, hubo diálogos con más de 10 mil villaclareños y pobladores residentes en 53 comunidades de mayor complejidad, los miembros del Secretariado y funcionarios que participaron, pudieron comprobar las grietas que aun subyacen en el trabajo del Partido.

Entre las principales dificultades encontradas figuran el débil funcionamiento de los núcleos del Partido, muchos de los cuales se reúnen poco, o no lo hacen con la sistematicidad requerida, y la escasa rendición de cuenta de los militantes acerca de la labor que desempeñan, entre otras anomalías calificadas por el Primer Secretario como chapucerías.

De igual manera, las comisiones de trabajo presididas por los miembros del Secretariado Joel Queipo Ruiz, jefe de su Departamento Económico, y Félix Duarte Ortega, al frente del Departamento Agroalimentario, además de otros funcionarios, pudieron comprobar los serios problemas en el funcionamiento de la UJC en el territorio, lo cual se evidencia en la negativa a integrar las filas de la organización, y las dificultades en la vida interna, todo lo cual amerita un análisis pormenorizado, al decir del Presidente de la República, porque se trata de un fenómeno relacionado con la continuidad de la Revolución.

Igualmente, hubo entre los presentes una profunda reflexión acerca de otros problemas que laceran la vida del territorio, entre los cuales figuran el incremento en el hurto y sacrificio de ganado y la impunidad que rodea a este fenómeno; los altos precios de los productos y el pobre enfrentamiento al delito, las ilegalidades y la corrupción.



Foto: Estudios Revolucion

Al reflexionar sobre el tema, el Jefe de Estado dijo que para resolver esos asuntos resulta decisiva la consagración de los cuadros, el funcionamiento de los núcleos y la ejemplaridad de la militancia, en primer lugar en la base, que es donde se conocen a fondo los problemas y sus soluciones. Habló también de la necesidad de perfeccionar el trabajo con los jóvenes y el vínculo con el pueblo, algo que resulta vital para resolver los asuntos que afectan a la población, como quedó demostrado en fecha reciente en los encuentros de los candidatos a diputados con las comunidades que los eligieron.

Reflexionó asimismo, acerca de la necesidad de profundizar en el trabajo de los municipios, donde deben estar los cuadros más preparados y más capaces, señaló Díaz-Canel, quien insistió además, en mejorar la gestión de gobierno a esa instancia.

Sobre los resultados de la visita, el Dr. Roberto Morales Ojeda, miembro del Buró Político y Secretario de Organización del Comité Central del Partido, dijo sentirse confiado en la capacidad de los villaclareños para resolver los señalamientos expresados en el informe, los cuales deben ser discutidos a todas las instancias y encontrar las soluciones que el pueblo de esta provincia, calificada con justicia por Fidel como vencedora de dificultades y obstáculos, espera, idea reafirmada en su intervenciones por Osnay Miguel Colina y Alberto López Díaz, primer secretario del Comité Provincial del Partido y Gobernador del territorio, respectivamente.

Dijo además, que antes de finalizar el año habrá una nueva visita al territorio, para comprobar cuánto se ha avanzado en la solución de esos y otros señalamientos.



Foto: Estudios Revolucion